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厳冬の候、江工会関東支部会員の皆様におかれましては、お元気で御活躍の事と存じます。 

 

昨年の春先からの新型コロナウイルス感染拡大の影響で、全国的な緊急事態宣言化のなか益々コロナ終息

の予測が見えない状況下で、お過ごしの事と存じます。 

昨年 10 月 16 日関東支部役員会にて協議し今年度総会中止を決定し、会員の皆様からの書面決裁をもって支部

活動の報告を実施することとなり、ここにそのアンケート結果を報告致しますとともに今年度活動のご理解・ 

ご協力を頂きますようお願いいたします。 

下表のとおりアンケート送付総数 214 名、内住所不明 8 名、回答 68 名(回答率 32%)、未返信 135 名(63%) 

の結果となりました。 

      無回答：ｱﾝｹｰﾄ返信あるも自由意見のみ 

専攻科名 送付総数 住所不明 ％ 回答 ％ 無回答 ％ 未返信 ％ 

建築科 76 名 3 名 4% 26 名 34% 1 名 1% 46 名 61% 

機械科 55 名    20 名 36% 1 名 2% 34 名 62% 

工業化学科 28 名 1 名 4% 8 名 29% 1 名 4% 18 名 64% 

電気科 49 名 3 名 6% 12 名 24% 1 名 2% 33 名 69% 

電子情報科 1 名 1 名 100%          

木材工業科 1 名    1 名 100%       

木材工芸科 2 名          2 名 100% 

工芸科 2 名    1 名 50%    1 名 50% 

合計 214 名 8 名 4% 68 名 32% 4 名 2% 134 名 63% 

 

                           協議事項の結果報告 

１.令和２年度支部活動報告・決算報告及び令和３年度活動計画(案)・予算案について 

①令和２年度支部活動報告・決算報告について                【承認】67 名 【否認】1 名 

  否認理由：'7 月 15・16 日の野山散策会は実施されたはずだが資料-1 では中止したとなっている。 

        事務局の確認不足をお詫びし、31 回の山散策(高峰高原と池の平湿原) 

32 回(裏磐梯の湖沼巡り)予定通り実施に訂正致しました。.   資料-１ ご参照ください 

②令和３年度活動計画(案)・予算案について                  【承認】67 名 【否認】1 名 

      否認理由：新型コロナ感染拡大が続いており、すぐに終息するとは思えない。密による行動計画は削って

計画すべきでは。 【回答】ご指摘、ありがとうございました。無理の無い活動計画実施に努めます。 
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                                                         令和 3 年 2 月吉日 

江工会関東支部活動書面採決アンケート調査結果報告(２/２) 

 

 

２.総会及び懇親会会費、過去３年間の結果及び値上げについて     【承認】65 名 【否認】2 名 【未回答】1 名 
 否認理由： 

①10,000 円が適正 

         ②以前のように 10,000 円と会費 2,000 円でも多いのではないかと思います。8,000 円+2,000 円＝ 

合計 10,000 円が良いと思います。 

③それより、多くの『寄付』を有志から募っていく方向にした方が今後の為に良いと思います。 

 【回答】今回提案した総会及び懇親会補遺値上げ調査結果、多数の会員から承認されました。 

          ご理解の上、ご協力をお願い致します。 

 

３.議案書及び役員改選について                           【承認】68 名  

   改めて資料を添付致しますが、 

①幹事 A37 森岡 薫様 退任 ②E39 吉迫 武則様 幹事から連絡委員 ③A46 新田 静男様 新任幹事 

④A59 森本 伸輝様幹事から連絡委員に ⑤AH28 畑岡 聡様 新連絡員 

⑥M42 山田 清様 連絡委員から一般会員 ⑦P35 福間 敏彦様連絡委員から一般会員 

   ⑧E42 石田 静男様 連絡委員から幹事に                   

以上の通りになりました。                  資料-２ ご参照ください  

 

以上の結果となりました。投票総数 68 名の内、承認者が 65 名で過半数を大幅に超え、承認されました。 

未回答者 134 名については会則の通り、支部長一任になります。 

今年度は新役員・連絡委員と共に新型コロナ渦中で支部活動に制限をきたす状況下ではありますが、連絡を密

に取り合い支部活動に邁進してゆく所存です。会員各位の更なるご理解・ご指導・ご協力をお願い致しますと共

に、お体を十二分にご自愛されご活躍されますようご祈念申し上げます。 

 

追記 

① 住所不明会員の方々がかなりいらっしゃいます。ご存じの方は事務局 千代延までご連絡ください。 

                                                    添付資料-３ 

②催促がましく大変申し訳ありませんが、現在年会費納入者は 75 名です。未納の方におかれまして         

は添付の振込用紙にて、会費(3000 円)寄付(1 口 2000 円以上)も合わせて納入お願いいたします。 

         本状と行き違いでご入金いただいている場合は、失礼をお許しください。 

今回会員の皆様より寄付金 127,000 円を頂きました。役員一同心よりお礼申し上げます。 

 

事務局：A49 卒 千代延 勝彦 090-8001-0960 

 


